



Die LPG und VEG der Kooperation Neuholland errichtete als gemeinsame Anlage ein Trockenwerk. Diese Anlage trocknet stündlich zehn Tonnen Grünmasse, pelletiert Stroh und Grünroggen und mischt auch Grünfütter mit Kraftfutter.

gehören, werden ebenfalls Gespräche über die Parteiarbeit und besonders über die Rolle der Parteimitglieder im sozialistischen Wettbewerb geführt.

Georgi Dimitroff hat die Freundschaft zur Sowjetunion wie seinen Augapfel gehütet. In diesem Sinne entwickeln wir bei unseren Genossenschaftsmitgliedern die Verbundenheit mit dem Sowjetvolk unermüdlich weiter. Vielfältige Kontakte und Beziehungen sind zum Beispiel zu einigen Einheiten der Sowjetarmee entstanden, an denen viele LPG-Mitglieder teilhaben. Erfahrungsaustausche zwischen unseren Arbeitskollektiven und sowjetischen Freunden, von denen viele aus Kolchosen und Sowchosen kommen, finden in einer herzlichen Atmosphäre statt und haben echte kameradschaftliche Beziehungen entstehen lassen. In nächster Zeit wird die kooperative Abteilung Pflanzen-

produktion mit einem Sowchos in einen Erfahrungsaustausch über industriemäßige Produktionsmethoden treten.

Der 90. Geburtstag Georgi Dimitroffs wird für uns Anlaß sein, Rechenschaft darüber abzulegen, wie wir die Wettbewerbsverpflichtungen erfüllen, wie wir die Kooperationsbeziehungen weiter ausbauen, wie wir die Arbeits- und Lebensbedingungen verbessern und so dazu beitragen, die entwickelte sozialistische Gesellschaft zu gestalten. Wir werden uns Gedanken machen, wie wir in Vorbereitung des 50. Jahrestages der Bildung der UdSSR unsere Menschen noch besser mit dem Leben der Sowjetvölker bekannt machen und so die Freundschaft zur Sowjetunion festigen können.

Adolf Gabel

Parteisekretär in der LPG „Georgi Dimitroff“
Neuholland, Kreis Oranienburg

I N F O R M A T I O N

Schwangerschaft fand großen Anklang. Ein Höhepunkt der Festspiele war ein Freundschaftsturnier im Schachspiel mit sowjetischen Freunden. Sportliche Vergleiche zwischen den Brigaden und Straßengemeinschaften erstreckten sich zum Beispiel auf Volleyball, Fußball, Kugelstoßen, Schießen, Radrennen, Geschicklichkeitsfahren und Tauziehen. Für die Frauen gab es Gymnastikvorführ-

ungen, die Jugendlichen und Kinder nahmen am Preisangeln teil. Für die ersten Plätze bei den sportlichen Wettbewerben gab es Preise und Urkunden. Den Abschluß bildete der Maitanz.

An den verschiedenen Veranstaltungen und Wettbewerben dieser Festwoche nahmen 75 Prozent der Dorfbewohner teil. Das Interesse an weiteren Veranstaltungen und sportlichen Vergleichen ist gewachsen. Die Jugendlichen erhielten neue Impulse für eine sinnvolle Freizeitgestaltung.

Die Parteileitung der LPG nutzt die Erfahrungen dieser Festwoche für die Veranstaltungen anläßlich des 90. Geburtstages Georgi Dimitroffs. Auf einem Kampfmeeeting soll Leben und Kampf dieses vorbildlichen Marxisten-Leninisten gewürdigt werden. Eine Fotoausstellung wird das anschaulich machen. Schallplatten mit Reden Georgi Dimitroffs werden in den Veranstaltungen zu seinem 90. Geburtstag zum Programm gehören.

(NW)